
がいこくじん さぽーと まどぐち

外国人のためのサポート窓口

あなたが必要な情報[知りたいこと]を教えたり、くわしい相談

ができるところを教えたりします。

何か聞きたいことがあれば、来てください。

相談できる

時間と曜日

月曜日から金曜日までの

午前８時３０分から午後５時１５分まで

※祝日と12月29日から1月３日は

相談できません

行田市役所 地域活動推進課（１７番）

行田市役所

ホームページ
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ぎょうだしやくしょ ちいきかつどうすいしんか ばん

あなたが困っていることについて相談ができます。

いろいろな言葉で話すことができます。

こま そうだん

ことば はな

担当：行田市役所

地域活動推進課

たんとう ぎょうだしやくしょ

ちいきかつどうすいしんか

電話番号：０４８－５５６－１１１１
でんわばんごう

ぎょうだしやくしょ
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